

# Un nuevo punto voló de Ciudad Real

EL ALCALA, CON UNA TACTICA DE CONTENCIÓN Y CONTRA-ATAQUE, EMPATÓ A UN TANTO



A la izquierda, Pepín II parece que va a poner banderillas, pero trata de evitar el gol o el córner haciendo que el balón no le roce.—A la derecha: Argos y Felipe disputan una pelota comprometida. (Fotos Herrera Piña).

**MANCHEGO:** Turrion; Crespo, Oliva, Adolfo; Molina, Joaquin; Toñete, Argos, Valch, Mayoral y Parrita.

**ALCALA:** Pepín I; Felipe, Facino, Garrido; Díaz, Montserrat; Brotons, Durá, Valderrama, Saiz y Pepín II.

Tres corners a favor del Manchego por dos en contra. De salida, el Alcalá fuerza su primer saque de esquina. Reacciona el Manchego y Mayoral y Valch ensayan el tiro, pero alto. Argos da un buen pase a Toñete, que pierde la pelota por falta de espuela. A los 19 minutos, Mayoral pasa bien a Parrita y éste centra. Toñete, en el punto de penalty, se cae al ir a rematar. Hay dos tiros a la media vuelta de Mayoral y Valch y el de éste, a los 26 minutos, se estrella en la cepa del poste. A los 33, Molina deja la pelota bien a Toñete que tira raso y sale lamiendo el poste derecho. A los 34, tres jugadores bloquean y derriban a Mayoral en el área y Díaz le da al balón con la mano desde el suelo, pero el árbitro no ve o no quiere ver, teniendo aquí su único fallo. A los 43, Mayoral se cambia en el aire el balón de pie, pero lanza fuera.

Al minuto del segundo tiempo, falla Crespo, el balón va al centro de la puerta, donde Brotons queda suelto por parte de Adolfo y Oliva y, a dos metros, empalma el gol visitante.

A los 11, falla la defensa alcalaina, en fuerte ataque local, y Mayoral, de gran cañonazo, establece el empate.

Tras cinco minutos de buen juego, a primer toque, el Manchego se apaga y ya sus ataques son esporádicos. Un tiro de Mayoral lo bloca bien Pepín y los demás remates, pocos, salen fuera o altos. A los 35, en el remate de una falta, se estorban mutuamente Oliva y Argos. A los 43 minutos, hay un corner que puede ser decisivo, pero Valch lo tira directamente fuera, por querer cerrarlo demasiado. En el último minuto, hay una falta cerca del córner derecho, pero tampoco es rematada.

Todo el juego, por unos y otros, fué de poca calidad. Solo se salvan algunas jugadas mancheguistas del primer tiempo y la reacción local de unos minutos, tras el empate, en que todo el equipo se convenció de que había que jugar a primer toque.

Turel hizo, a nuestro entender, un buen arbitraje, bien ayudado por Deogracias Vera y Díaz. Su único fallo, el del penalty, ya reseñado.

¿Destacados? La verdad es que no encontramos ninguno ni en uno ni en otro bando. En el Alcalá, tal vez el capitán Pepín que anduvo de sombra del ca-

pitán Valch y no le dejó dar ni una. Garrido, en la defensa; y Brotons y Valderrama, en la delantera, únicos que jugaban adelante.

En el Manchego, los que cumplieron más discretamente, fueron Mayoral y el portero, aunque nada más sea porque uno consiguió el gol del empate y el otro evitó el del triunfo visitante.

¿Que el Alcalá llegó a colocar hasta siete hombres atrás? Muy justo y legítimo. Pero hay que saber abrir esos "cerrojos".

El entrenador del Alcalá, Jiménez, tenía antes de comenzar

el partido, dos preocupaciones. Al parecer eran Valch y Mayoral, ya que, sin duda, dependía del juego de estos dos hombres la táctica a emplear. Y la empleó, como justificante de los buenos resultados que viene obteniendo fuera de su campo, no dando impresión de que aquello fuera una de las que hay en boga, porque, la verdad, lo que emplearon los alcalainos fué... bueno pues no lo sabemos, pero que les valió un punto. Pero que sea el entrenador visitante el que nos lo diga:

—¿Fué cerrojo o supercerrojo lo que empleó?

(Pasa a segunda página)

## El Alcázar venció a duras penas al Aranjuez (3-2)

Esa "mala suerte" que ya es crónica en el equipo local, está pidiendo a voces el "hombre-gol"

PESIMA ACTUACION DEL Sr. ORTIZ SALGADO

**ARANJUEZ:** Cosgalla (después, en la segunda parte Lopez); Sierra, Brunet, Saavedra, I; Saavedra II, Hazas; Mejías, Rafa, Asenjo, Muñoz y Del Alamo.

**ALCAZAR:** Núñez; Villa, Latorre, Vela; Ortega, Sedeño; Santi, Alcalde, Miguelín, Saborido y Hermosilla.

Arbitro: Sr. Ortiz Salgado, del Centro.

Goles: Aranjuez, 2 (Vela en su propia puerta) y Mejías; Alcázar, 3 (Miguelín y Saborido (2)).

Ha habido durante la semana anterior muchos comentarios acerca de la situación actual del Alcázar para no tener la seguridad plena de que esta tarde los chicos de Humarán lucharían de lleno para dar una satisfacción a sus seguidores. Por eso, nada más empezar el juego vimos que éstos salieron con ganas de conseguirlo, y levantaron de sus asientos al "respetable" en la primera arrancada que hizo Hermosilla en la banda de su jurisdicción, llegando a la esquina y enviando a Miguelín un excelente servicio de pelota que fué irremisiblemente a la red a pesar de que Cosgalla saliera a impedirlo.

Sinceramente, lo esperábamos y lo deseábamos por el Alcázar y por nosotros, pero... la razón no tiene nada más que un camino: el camino recto y decidido de la adquisición de un hombre que "mande" en la delantera. Lo otro, lo de la "mala suerte" ya es un tópico muy gastado, porque por lo que estamos viendo y nos cuentan, eso de la "mala suerte" va siendo crónico en el equipo de nuestras entretelas.

Vamos a partir sobre la base

de que todos han jugado bien, pero en el centro del terreno, y a la hora de la verdad, en ese preciso instante en que un jugador—en este caso Hermosilla—necesita el apoyo de sus



Saborido, máximo goleador del Alcázar hasta ahora.

compañeros de línea, la jugada se malograba por esa "mala suerte" que venimos manifestando. Ha habido mucho juego, han tirado a gol muchas, muchas veces, pero sin encontrar la posición ideal de tiro. He ahí la mala suerte. ¿Que han debido marcar más goles? ¿Quién lo duda? Pero no lo han conseguido por ese abuso del regateo tonto, especialmente de Alcalde con una retención de pelota demasiado abusiva y, como la defensa del Aranjuez también jugaba, los deseos de jugadores y público quedaban deshechos por no desenvolverse con tranquilidad dando lugar a la colocación del contrario, que dicho sea de paso lo hizo con más perfección tanto en el pase como en el desmarque, sin

## En Segovia, el Conquense empató a dos tantos

La Segoviana jugó un primer tiempo inspirado, pero sin suerte a la hora de marcar

SEGOVIA.—En un terreno bastante bueno, no obstante las fuertes nevadas caídas, durante los pasados días, se ha jugado este partido que se preveía con una táctica defensiva de los conquenses pero ésta ha sido reducida. Nos dimos cuenta de esta táctica al comprobar que la alineación que nos había facilitado en las casetas el mister Olmedo no era ni mucho menos la que en realidad formaba en el campo ya que de medios para adelante quedaba formado el equipo de esta forma: Barrot y Paquito, en la media quedando integrada la vanguardia con Carmelo, Angelín, Mario, Escobosa y Marcos, pero no obstante esta estratagemia de Olmedo, el primer tiempo fué de neto color segoviano contra pocos y mal hilvanados contraataques conquenses. Una vez más más la diosa Fortuna volvió la espalda a los azulgranas y en el minuto uno del comienzo del partido Carmelo escapó por su banda, coge adelantado a la defensa local y por bajo bate a Vidal. Se preveía que iba a ser difícil marcar al Conquense ante la férrea defensa de su marco. A los 18 minutos Riesco y otro defensa conquense emparedan a Tomás pero el árbitro no quiere saber

nada de esta clara falta que fué penalty de tamaño mayúsculo. Sigue el dominio de los segovianos más el gol no llega hasta los 35 minutos. Nene se lleva el balón, al parecer con la mano, y esta vez —creemos que con menos justicia que el anterior— el árbitro decreta penalty que lanzado por Nico es el gol del empate. Hasta la terminación de esta primera parte sigue el dominio local pero Domenech que está realizando un extraordinario partido se encarga de que no se altere el marcador.

En la segunda parte es de dominio alterno pasando ambas porterías por innumerables ocasiones de peligro pero las vanguardias de ambos contendientes no aciertan con la diana hasta que a los 36 minutos Mar-



Jaime destacó en la Segoviana.

cos, que está en clarísimo fuera de juego, marca por bajo. Los locales reclaman la justa situación del jugador conquense y hasta creemos que el juez de línea levantó el banderín pero el señor colegiado no quiere saber nada. Se saca el balón del centro del campo y Arranz marca el gol del empate, también estimamos que en dudosa posición aunque el balón procedía de un contrario.

En resumen, un primer tiempo de la Segoviana y un segundo de mayor acometividad del Conquense aunque los segovianos debieron asegurar el triunfo en la primera parte por su brío y buen juego.

Por los locales han destacado Vidal, Sanchidrián, Carrasco, Tomás y Jaime. En el Conquense Mario en buen partido aunque un poco violento en algunas ocasiones. Domenech en la puerta y Carmelo y Marcos en la delantera.

El arbitraje del señor González Pérez es de los que crean altercados de orden público ya que con sus errores hace perder los estribos a los nervios más templados. No seguía de cerca el juego y en la mayoría de los casos no prestó atención a los jueces de línea; hoy, fueron neutrales, los señores Martín López y Taular del Colegio del Centro.

Alineaciones:

**CONQUENSE:** Domenech; Nene, Riesco, Fernández; Mario, Barrot; Paquito, Angelín, Escobosa, Carmelo y Marcos.

**SEGOVIANA:** Vidal; Nico, Carrasco, Sanchidrián; Domingo, Arranz; Jaime, Jesús, Tomás, Muela y Cuesta.

COMENTARIOS

Olmedo, el mister del Conquense:

—¿Resultado justo?

—Siempre llevarse un punto

(Pasa a tercera página)